
中润兴 2025 年审核员年会顺利召开 

北京中润兴认证有限公司 2025 年审核员年会以钉钉直播的形式

于 4 月 25 日顺利召开。 

会议首先由常务总经理赵

俊霞女士发言。赵总对公司

2024年度的工作进行了详尽的

总结。赵总从机构业务开展、

体系运行、人力资源管理、安

全管理、新产品开发、风险管

理六个方面进行了分析。随后赵总对 2025 年度的工作进行了详尽的

安排。在国家认监委收紧行政审批政策，力图净化市场的形势下,机

构要保持定力，坚守底线，仍需贯彻“求生存，谋发展”的阶段方针,

确保中润兴持续稳定的发展。 

2024 年是国家开始大力整顿认证市场和审核员队伍的一年。这

一年里，国家对扰乱认证市场的认证机构进行了清理，追溯了迟到早

退及不到现场的现象，并对相关审核员进行了严厉的处罚。面对复杂

的外部环境，公司还是涌现了一批审核经验丰富、专业素养良好、综

合能力突出的优秀审核员，他们在客户维护、认可见证、新产品开发

等过程中功不可没。管理者代表贾卫东先生宣读了表彰决定。公司评

选出的 2024年度优秀审核员如下：吴刚（杭州分公司）、王军（江苏

分公司）、马振鹏（青岛分公司）、李海玉（杭州第三分公司）、唐幸

宝（深圳分公司）；总部专职审核员：张千胜、顾名成、程凤梅、王



振宇、高原。贾总勉励优秀审核员苦练内功，夯实基础，不忘初心，

戒骄戒躁。希望全体认证人员以他们为榜样，在从业中勤勉敬业，廉

洁自律，积极向上、争先创优，为公司的品牌建设不断做出自己的贡

献。 

运营部部长王泽廷先生就机

构内部监管中发现的问题及运营

管理要求、现场审核中的安全管

理要求进行了沟通。从认监委双

随机一公开检查的问题、认证到

签到异常的问题、认证的三条红

线问题、人身伤害风险等方面进行了讲解并提出要求。要求审核员一

定要重视审核过程中的风险控制，杜绝因疏忽而造成的签到异常，严

格按照计划实施审核，规避市场监管风险。并且，特意强调审核员在

入场审核前，一定要做好安全评估。在现场审核过程中，一定要保护

好个人安全。 

管理者代表贾卫东先生

就认证认可评审、认证决定过

程中发现的问题进行了沟通。

剖析了办公室评审及现场见

证中发现的不符合及观察项

的根本原因。针对日常认证评

定发现的问题进行了统计分析，重点强调了现场审核及记录描述、审



核报告描述、审核计划编制等方面应注意的事项。 

会议最后，贾总对整个年会内容进行了总结，再次强调面临复杂

的外部环境变化，希望大家共同努力，贯彻“求生存，谋发展”的工

作方针，规范运作，持续发展。 
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